
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ９月１５日 
 

  ５ 番  田 中  春 治  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

敬老祝金制度の拡

充について 

・本町では、高齢者のご長寿を祝うにあたり、８８

歳は５万円、９５歳は１０万円、１００歳は２０

万円を支給する敬老祝金の制度があるが、新たに

敬老会の対象となる７５歳の方に、思い出として

形に残る肖像写真を記念品として贈呈してはど

うか。 

町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ９月１５日 
 

  １ 番  菅 原  正 久  議 員   

項   目 要        旨 答 弁 

流雪溝による除雪

状況の改善につい

て 

・運用開始以来、固定化されている流雪溝への投雪

時間を、効率よく除雪作業ができるように見直し

を検討してはどうか。 
・特に早朝は、流雪溝の蓋が凍結し、開けにくいた

め改善が必要ではないか。 

町 長 

朱太川の河川環境

整備と水害対策に

ついて 

・全国利き鮎会でのグランプリ受賞により、朱太川

には釣り人が多くなっているので、河川の環境整

備や釣り場を増設する必要があるのではないか。 
・消防裏の朱太川せせらぎ公園近くの中州には、雑

木等が茂っており、水害特には流木が引っかかる

などして河川が氾濫するおそれがあるので、支障

となる雑木等については伐採するなどの対策が

必要ではないか。 

町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ９月１５日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

防災無線の活用状

況について 

・緊急時の活用についてとその範囲についてどのよ

うになっているのか。 
・北朝鮮など緊急時の対応と身近な緊急時の防災無

線の利用について伺いたい。 

町 長 

予防接種の無料化

の拡大について 

・感染症予防対策として、インフルエンザワクチン

及び肺炎球菌ワクチンの無料化の実施をしては

どうか。 
町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ９月１５日 
 

  ６ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

臨時職員の賃金改

定について       

・最低賃金が１０月から８１０円に改定されるが、

物価の上昇もあり、大幅に引き上げる必要がある

のでは。 
町 長 

有害鳥獣の対策と

狩猟者の確保につ

いて 

・有害鳥獣による被害状況と対応はどのようになっ 
ているのか。 

・有害鳥獣の被害が増加傾向にあり、箱わなを増設 
すべきでは。 

・被害増加に伴い、本町のハンターの育成が急務と

思われるが、増員策として補助を充実してはどう

か。 

町 長 

白井川地区への福

祉施設誘致につい

て 

・緑ヶ丘ハイツの老朽化が進んでいるが、法人との

協議の経過と町長の考えは。 町 長 

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ５ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ９月１５日 
 

  ４ 番  福 本  誠 一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

水資源保護に向け

た条例づくりにつ

いて 

・住民の生活基盤である水資源、水環境を守るため

の条例を制定してはどうか。 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ６ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ９月１５日 
 

  ８ 番   菅    一   議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

町内会ごとの環境

美化活動について 

・高齢化が進んでいるなかで、町内会ごとの除草作

業による環境美化活動も大変になってきている

と思われるが、希望する町内会には自走式の草刈

り機を町が貸与するなどの仕組みづくりが必要

ではないか。 

町 長 

    

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ７ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ９月１５日 
 

  ３ 番  忠 鉢  廣 喜  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

幼児教育無料化に

ついて 
・子育て支援対策及び少子化対策の一環として、保

育料の無料化を実施してはどうか。 町 長 

新規開業事業の充

実について 
・現在ある新規開業事業を充実させ、一般飲食店の

公募を積極的に実施してはどうか。 町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 


